
 INDÚSTRIA DE MATERIAL BÉLICO DO BRASIL 
Vinculada ao Ministério da Defesa por intermédio do Comando do 

Exército 

EXTRATO DA ATA DA 655ª REUNIÃO DE DIRETORIA 
 

Aos doze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, realizou-se na 
Indústria de Material Bélico do Brasil - IMBEL, em sua Sede no Quartel-General do 
Exército, Bloco H, 3º Piso, Setor Militar Urbano, na cidade de Brasília-DF, a 655ª 
Reunião da Diretoria Executiva da IMBEL®, sob a presidência do General de Divisão 
R/1 Aderico Visconte Pardi MATTIOLI, Diretor-Presidente da IMBEL, com a 
participação do General de Divisão R/1 EXPEDITO Alves de Lima, Vice-Presidente 
Executivo, do Cel R/1 Cesar Lourenço BOTTI, Diretor de Inovação, do Cel R/1 Renato 
Mitrano PERAZZINI, Diretor Administrativo-Financeiro, do Cel R/1 Wagner Machado 
BRASIL, Diretor Industrial, do Cel R/1 Ayrton Pereira RIPPEL, Diretor de Mercado, 
Cel R/1 RONALDO César Brasil de Souza, Ch da FPV, do Cel R/1 André Luiz de 
ASSIS Miranda, Ch da FE, do Dr. RENÊ Dellagnezze, Chefe da AGI, tendo o Cel R/1 
GERLI dos Santos, Chefe da Assessoria de Gestão Corporativa como Relator. 1º) 
Abertura: às nove horas deu-se início à reunião da Diretoria Executiva para deliberar 
sobre o planejamento da Produção das Unidades Químicas para os anos de 2021-
relatores Cel Ronaldo e Cel Assis. 2º) Quanto ao tema proposto: planejamento da 
produção para 2021, inicialmente o Cel Ronaldo fez um breve relato quando a 
produção atual da FPV bem como sobre as perspectivas de atendimento das demandas 
previstas para o ano de 2021, com foco na manutenção da capacidade 
produtiva/estratégica daquela Unidade; por fim o Cel Ronaldo externou a sua 
confiança de que a sua Unidade em mais alguns meses deverá estar com o seu efetivo 
reforçado, com o retorno da maioria do seu pessoal, objetivando manter ativas as 
linhas de produção. Em prosseguimento, O Gen Mattioli passou a palavra para o Cel 
Assis, o qual informou que: o planejamento para o 1º semestre de 2021 estará focado 
em atender/finalizar os pedidos oriundos de 2020; informou que as obras para a 
manutenção da Unidade têm ocorrido conforme o cronograma de trabalho 
estabelecido, evidentemente, enfrentando o problema que envolve mão de obra, haja 
vista a atual redução do efetivo em razão da “covid-19”. Finalizada a apresentação por 
parte dos relatores, com a anuência da Diretoria Executiva e as considerações finais do 
Gen MATTIOLI, o qual ratificou que os planejamentos da FPV e FE, ora expostos, 
deverão manter o foco na aquisição dos necessários insumos, objetivando 
atender/manter as suas capacidades produtivas. 3º) Encerramento: como nada mais foi 
discutido, o Gen Mattioli encerrou a reunião às 10 horas e 45 minutos do dia 12 de 
fevereiro de 2021, sendo lavrada a presente Ata, a qual foi previamente lida, aprovada e 
assinada pelos Diretores e por este Relator. 

 

 


